

Longueur
totale des
lignes
télégra-
phiques
du monde.

372. D'après l'Almanach Américain la longueur totale des lignes télégraphiques du monde est de 719,415 milles. La plus grande partie appartient aux Etats-Unis, ou juste un quart; mais quoique ce pays possède 147,954 milles de lignes de plus que le Royaume-Uni, la différence dans le nombre de dépêches envoyées est petite. La compagnie du Télégraphe Western Union qui possède 156,814 milles de lignes et 524,641 milles de fils télégraphiques, a envoyé 2,849,109 dépêches de moins qu'il n'en a été envoyées dans la Grande-Bretagne. On verra qu'il n'y a que six pays qui possèdent un plus grand nombre de lignes télégraphiques, et, à l'exception d'une ou deux des colonies australiennes, aucun autre pays n'a les mêmes facilités en proportion de la population.

Compagnies de
télégra-
phe cana-
diennes.

373. En Canada les affaires sont entre les mains de la compagnie du Great North-Western, et de celle du chemin de fer du Pacifique Canadien; et dans les provinces maritimes de la Compagnie Western Union. La longueur des lignes, des fils télégraphiques, le nombre de messages et le nombre de bureaux se répartissait comme suit en 1887:—

COMPAGNIES.	Milles de lignes.	Milles de fils.	N e / messages.	Nombre de bureaux.
Great North-Western Tel. Co.....	17,663	32,710	3,101,584	1,502
Canadian Pacific Railway Co.....	5,090	17,000	500,000	550
Western Union	2,324	7,320	391,500	178

Les dépêches de la presse ne sont pas comprises dans le nombre de celles qui ont été envoyées par la compagnie du Pacifique Canadien. Les détails n'ont pu être obtenus.

Télépho-
nes.

374. Le système des téléphones en Canada est presque entièrement entre les mains de la Compagnie de Bell Telephone de Montréal. Cette compagnie a 290 bureaux, 15,000